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                                                                              VERBALE N° 53/2021

SEDUTA DEL 25 OTTOBRE 2021

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2021 (duemilaventuno) il giorno 25 (venticinque) del mese di Ottobre, la Commissione 5 è 

convocata in forma congiunta con la Commissione 1 in modalità telematica, a norma di quanto 

espressamente previsto dalla Legge n. 27/2020, alle ore 12.30 con il seguente ordine dei lavori:

� Comunicazioni del Presidente;

� Esame ed espressione di parere su Proposta di Delibera 65/21 Oggetto: proroga garanzia fideiussoria

in favore dell’Istituto per il Credito Sportivo nell’interesse dei G.S.D. Floriagafir;

� Varie ed eventuali.

Alle ore 12.30 sono presenti i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Antonella Bundu, Alessandro Draghi, Barba-

ra Felleca, Massimo Fratini, Antonio Montelatici, Luca Santarelli.

Alle ore 12.35 si collega il Cons. De Blasi.

Alle ore 12.39 si collega il Cons. Di Puccio.

Alle ore 12.40 si collegano il Vicepresidente Bussolin ed il Cons. Pastorelli.

Il Presidente Fabio Giorgetti accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re
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e apre la seduta alle ore 12.40 essendo presente il numero legale.

E’ presente per la segreteria della Commissione Maurizio Sestini.

E’ Presente il Presidente del Consiglio Comunale Luca Milani.
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Sono presenti per l’illustrazione della Delibera all’ordine dei lavori l’Assessore Cosimo Guccione, 

la Direttrice Carla De Ponti, La Direttrice Francesca Cassandrini ed il Responsabile Gianfranco 

Pergolizzi.

Il Presidente Giorgetti ed il Presidente Fratini concordano che la seduta sarà gestita dal Presidente 

Giorgetti quindi inizia la conduzione salutando i presenti ed illustrando la proposta di Delibera visto

la propria esperienza in materia per poi passare la parola all’Assessore allo Sport Cosimo Guccione 

che inizia specificando che la Delibera in oggetto ha l’obbiettivo di allungare la fideiussione che 

l’Amministrazione ha concesso quindici anni fa alla Società Dilettantistica Floriagafir per 

l’accensione di un mutuo presso il Credito Sportivo, specificando che detta proroga si è resa 

indispensabile dalla situazione di crisi di molte società sportive dovuta dalla pandemia, e 

conseguente lockdown, derivante dall’emergenza Covid-19.

Inizia il momento degli interventi dei Commissari quindi prende la parola il Cons. Draghi per 

chiedere ai tecnici presenti se fossero stati riscontrati dei problemi sulla rete civica in quanto, 

nonostante abbia provato più volte a cercare la Delibera 56 del 2006 a cui fa riferimento la Delibera 

odierna, non ha ottenuto nessun risultato quindi il Dott. Pergolizzi allega in chat la delibera richiesta

dal Cons. Draghi.

Il Cons. De Blasi, nonostante ritenga la richiesta dell’atto molto semplice, chiede alcuni 

approfondimenti relativi alla società Floriagafir ed alle proroghe concesse alle società gestrici di 

impianti sportivi comunali.

Il Cons. Cocollini conferma quanto espresso dal Cons. Draghi sulle problematiche relative alla rete 

civica per poi chiedere informazioni relative alla richiesta prodotta dal Credito Sportivo di allungare

la fideiussione e sulla situazione economica della società Floriagafir per poi esporre alcune 

considerazioni personali sull’argomento e conclude domandando se ci sia stato un interessamento 

da parte dei revisori dei conti dell’Amministrazione.

Il Cons. Draghi esprime alcune considerazioni tecniche e politiche sulla Delibera in oggetto.

Il Presidente Giorgetti sottolinea l’importanza delle società sportive dei quartieri fiorentini e 

sull’importanza che ricoprono all’interno degli stessi quartieri per la cittadinanza, ricordando le 

molte difficoltà che devono affrontare per svolgere il loro compito sociale.

Riprende la parola l’Assessore che, coadiuvato dalla Direttrice De Ponti, risponde ai quesiti posti 

fino a questo momento dei commissari.

Il Cons. Cocollini riprende la parola chiedendo un approfondimento della situazione economica 

della società sportiva in questione alla luce di quanto anche scritto sulla Delibera del 2006 quindi 

conclude con alcune considerazioni.

Il Presidente Giorgetti produce alcune specifiche tecniche riguardanti le concessioni degli impianti 

sportivi comunali alle società sportive.



Direzione  del Consiglio Comunale                                       Commissione Consiliare 5                      

                                                                 Cultura e Sport

Il Cons. De Blasi dice di comprendere la situazione delle società sportive ma al contempo chiede un

intervento generalizzato per tutte le società che vertono nella medesima situazione della società 

Floriagafir, situazione dettata sicuramente dalle difficoltà causate dall’emergenza Covid, ma che 

deve essere monitorata con attenzione dall’Amministrazione e che debba tenere conto delle 

regolarità tecnicoeconomiche di dette società.

Il Presidente Giorgetti risponde al Cons. De Blasi per quanto di sua competenza quindi chiede 

l’intervento della Dott.sa De Ponti per un approfondimento tecnico della questione passando però 

prima la parola al Cons. Bocci per un intervento.

Il Cons. Rufilli si collega alle ore 13.28.

Il Cons. Bocci tiene a precisare la propria posizione politica in merito alla situazione di molte 

società sportive in questo momento di difficoltà chiedendo però alcune informazioni più dettagliate 

per produrre la propria dichiarazione di voto.

La Dott.sa De Ponti, coadiuvata dalla Direttrice Cassandrini, risponde alle domande con alcune 

precisazioni importanti ricordando oltremodo che la Delibera in oggetto ha già avuto un precedente 

con un allungamento da parte dell’Amministrazione della concessione di due anni alla società 

sportiva Firenze Sud quindi continua il proprio  intervento con alcune specifiche tecniche 

sull’argomento al termine del quale si apre un momento di confronto tra i partecipanti alla seduta.

Il Cons. Draghi produce alcune considerazioni sulle basi della propria esperienza sportiva e 

conclude con la propria dichiarazione di non voto.

Il Cons. Pastorelli esprime la propria posizione ricordando le competenze delle Commissioni oggi 

riunite ognuna delle quali con le proprie responsabilità ricordando oltremodo le finalità sociali delle 

società sportive.

Il Cons. De Blasi elenca nel dettaglio quali sono i documenti a parer suo necessari per esprimere la 

propria espressione di voto.

Il Cons. Cocollini in sostanza si allinea a quanto richiesto dal Cons. De Blasi quindi propone di 

aggiornare la votazione.

La Cons. Bundu sottolinea la propria necessità di visionare alcuni documenti che al momento, 

secondo la propria opinione, risulterebbero mancanti e necessari per la votazione.

Il Cons. Fratini considera che le informazioni prodotte dai tecnici presenti nella seduta siano 

sufficienti per esprimere un giudizio quindi ritiene opportuno che la proposta di Delibera sia messa 

in votazione nella seduta odierna quindi termina il proprio intervento con alcune considerazioni 

personali.

Riprende la parola la dott.sa De Ponti per continuare a produrre le risposte ai quesiti dei 

Commissari.
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Il Cons. Cocollini chiede che sia messo a verbale della propria richiesta effettuata agli uffici tecnici 

di produrre i documenti relativi alla situazione debitoria della società Floriagafir.

L’ultimo intervento è del Cons. De Blasi che produce la propria dichiarazione di non voto.

Il Presidente Giorgetti ascoltate tutte le risposte e gli interventi dei commissari ritiene di poter 

mettere in votazione la Proposta di Delibera  65/21 quindi la Commissione si esprime come segue:

Proposta di Delibera 65/21 Oggetto: proroga garanzia fideiussoria in favore dell’Istituto per il Credito 

Sportivo nell’interesse di G.S.D. Floriagafir. 

Esito: Parere Favorevole

Voti  Favorevoli  n.7:  Giorgetti,  Di  Puccio,  Felleca,  Fratini,  Pastorelli,  Rufilli,

Santarelli.

Presenti non votanti n. 5: Bussolin, Bundu, De Blasi, Draghi, Montelatici.

La seduta si conclude definitivamente alle ore 14.10.

Alla votazione hanno partecipato i seguenti Consiglieri: 
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Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 29 Ottobre 2021

     Il Segretario                                                                                      Il Presidente

       Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti

                                                                                                     


